

# 幼児通級 「にこにこ」 だより

令和8年1月 No.5



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

今年は、1月8日に初めての通級利用者が来級されました。笑い声が聞かれ、にぎやかに今年も始まりました。

3学期は、1年の締めくくりの時期です。お正月遊びや制作等の好きな遊びを通して、話を聞くことや折り合いをつけること、気持ちを切りかえること等、それぞれの子どもに応じた関わりを大切にしたいと思います。そして個別で関わることができる通級の良さを生かしながら入学、進級につなげていきたいと思います。



↑  
ホームページはこちらから

## 幼児通級教室の利用状況

(定員 20名程度)

1月現在の利用人数

18名

## ☆1年の締めくくりに向けて☆

幼児通級教室の1年の締めくくりとして2月末に保護者さんに後期の評価をお伝えし、その後、在籍園（所）にも回らせていただきたいと考えています。また5歳児については後期の評価と共に、小学校への引き継ぎとして通級での様子をまとめた【所見】についてもお伝えします。お忙しい中ではありますが在籍園（所）には、お時間を取りていただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

## ☆嬉しい出来事…クリスマスのプレゼント☆



通級教室に来ていた2年生になるお子さんからお手紙と折り紙（サンタクロースとトナカイ）のクリスマスプレゼントが届きました。手紙には小学校での生活や様子について書かれていました。成長を感じられて大変嬉しかったです。

## ☆在籍園の先生方に参観していただきました☆

令和7年の5月当初から幼児通級教室を利用している子どもを対象として、在籍園（所）の先生方に来ていただき、一人一人の子どもに合わせた遊びや担当者の関わり方などを見てもらいました。その日は、担任の先生が自分のためだけに来てくれたという特別感を子どもが感じ、大変喜んでいる姿を見て、私たちも嬉しく思いました。お忙しい中、参観していただいた先生方、ありがとうございました。いただいたご意見を生かしていきたいと思います。



## ☆研修を受けました☆

浜田市立松原小学校 通級指導教室の大庭晴美先生を講師にお迎えし構音指導について教えていただきました。大庭晴美先生には今までにも4回研修をしていただいています。今回は特に「力が行音の作り」について教えていただきました。実際の指導に役立てていきたいと思います。



## ☆2月・3月の幼児通級教室利用検討会☆

2月5日（木）と、3月5日（木）を予定しています。

相談、見学も随時行っています。お気軽にお問い合わせください。（TEL 25-6221）